

Una multitud de sanrafaelinos y turistas disfrutó de la Vía Blanca



El regreso del desfile de las representantes vendimiales e fue acompañado por miles de personas en las principales avenidas del centro.

Las soberanas desfilaron en coloridos carros, alegóricos a las costumbres y símbolos del distrito que representan.



El recorrido fue encabezado por la actual representante departamental, Milagros Cantero, quien entregará su cetro este sábado en el teatro griego Chacho Santa Cruz.

Sobre las avenidas Yrigoyen y San Martín no faltaron las ruidosas hinchadas, que acompañadas de bocinas, cornetas y banderas, vitorearon a las 18 chicas.

Sobre el final del desfile hubo espacio para las asociaciones tradicionalistas, otra tradición de cada vía blanca.



Las actividades vendimiales siguen este sábado en el teatro griego Chacho Santa Cruz, con el acto central «Libres bajo la Cruz del Sur», la elección y coronación de la nueva representante.

El domingo será la segunda noche, con la repetición del show artístico y el cierre de NO TE VA GUSTAR.

Las entradas para ambos eventos siguen disponibles en www.entradaweb.com.ar y en la boletería del Teatro Roma. Además, en la tarde de cada día se venderán tickets en la boletería del Chacho Santa Cruz.